

Los Zíngaros realizaron un traslado del Santo infantil con motivo de su 75 aniversario

16/04/2023



Los menores hicieron las tradicionales vueltas al Santo | Nando Verdú.

Los Zíngaros siguen con sus actos por la celebración de su 75 aniversario, y en esta ocasión los protagonistas han sido los más jóvenes de la comparsa. Ayer tuvo lugar una merienda infantil, que llevaba el nombre de Glow Awards, en la sede oficial de los Zíngaros, el Z. Antes de ello, se realizó un evento diferente que consistió en un traslado del Santo infantil para el que se recreó un San Antón.

El acto se inició pasadas las 17:30 horas y participaron alrededor de 30 niños de entre seis y 12 años que hicieron de portaestandartes, arcabuceros y costaleros.

Además de la capitanía zíngara, también participaron otras seis capitanías de otras comparsas con sus respectivas escuadras, así como 12 educandos de la escuela de iniciación de la Fanfarria.



En el acto participaron los más pequeños de la comparsa | Nando Verdú.

Tanto a la salida de la ermita como a la llegada al Z se hicieron las tradicionales vueltas al santo.

La gala previa a la merienda estuvo presentada por Ignacio Román y Sofía Cutillas, capitán 2020, quienes dieron la bienvenida a la de 2023, Pablo Muñoz y Victoria Arroyo. Durante el acto se entregaron los premios

del concurso de dibujo, el Chupete Zíngaro que fue para el comparsista más joven, Pablo Ibáñez Maestre, y la escuadra infantil premiada fue "Zincorina". El evento contó con la colaboración de las niñas de la Escuela de Danza María Domenech.



La capitán 2023 abrió el pasacalles | Nando Verdú.